



# みんなで駆け抜けた2学期！

いよいよ今年も残りわずかとなりました。子ども達は、行事や学習、委員会活動など、どれも本当によくがんばりました。それぞれの行事を乗り越えるたびに、成長を感じることができました。

冬休みは、一年のしめくくりと新しい年の準備ができる大切な時間です。計画的に宿題を進めつつ、家族と過ごす時間も大切にしてください。また、規則正しい生活を心がけ、健康に気をつけて過ごしましょう。

新年には、いよいよ卒業へ向けての活動が本格的に始まります。1月、元気なみなさんに会えるのを楽しみにしています。どうぞよいお年をお迎えください。

# 12月もがんばりました！

○12月5日には、持久走大会がありました。どの子も最後までよく走り切ったと思います。  
保護者の皆様、子ども達のサポート、ありがとうございました。



○調理実習

家庭科「まかせてね 今日の食事」の学習において、一食分の食事作りに挑戦しました。  
お家でもぜひ、作ってみてほしいです。



## ○児童会レクリエーション

児童会が主催の縦割り班レクリエーションを行いました。6年生は、出し物を企画し、1年生～5年生までを招待しました。どの学年も楽しめるような、ルールやゲーム作りを班の仲間と協力しながら作成することができました。



## ○一年生の秋祭り

一年生がつくった秋のおもちゃ祭りに招待してもらいました。



## ○修学旅行報告会

五年生に修学旅行で学んだことを報告しました。

